
Beccalossi:  ‘Il  +14
rappresenta  bene  quanto  sia
più forte l’Inter rispetto al
Milan’
Intervistato dall’edizione odierna della Gazzetta dello Sport,
l’ex  attaccante  dell’Inter  Evaristo  Beccalossi  ha  parlato
della formazione…
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